

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (05/11/1963)

Noviembre 5, 1963.

Querido Paco:

¿No crees que el día de mañana lo mismo da que García Pradas se llame García Pradas o Gómez Prado, Rodríguez Vega, Campo Martínez? Si la novela no sirve, como tal, para quien no esté enterado de lo que pasó, no vale la pena. Sucede que ni tú ni yo podemos juzgar desde este punto de vista. Meterse en estos berenjenales es escribir a ciegas. De todo esto y de algunas otras cosas creo que podremos hablar despacio dentro de unos meses: me acaban de ofrecer un semestre en Queens College: dos clases de dos horas en un día y dólares \$6.000,00 –del 3 de febrero al 5 de junio–. He aceptado en principio, esperando que me contestes a vuelta de correo si la proposición es decente.

Me alegraría ir principalmente por estar juntos.

Un gran abrazo

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]